
ATA DE N° 88 DA 1ª SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO  SECCIONAL 
DA ORDEM DOS ADVOGADOS DO BRASIL - SECÇÃO DE MATO GROSSO 
 
 
Data: 25 de janeiro de 2008, 15:00 horas   M I N U T A 
Local: Sede da OAB-MT 
 
 
Presenças: Presidente Francisco Anis Faiad; Vice-Presidente Jose Antônio Tadeu Guilhen; 
Secretária-Geral Luciana Serafim da Silva Oliveira; Secretário Geral Adjunto Daniel Paulo 
Maia Teixeira; Tesoureiro Hélcio Corrêa Gomes; Conselheiros Estaduais: Ana Lucia 
Steffanello, Betsey Polistchuck de Miranda, Bruno Homem de Melo, Cleverson de Figueiredo 
Pintel, Edílson Lima Fagundes, Fábio Arthur da Rocha Capilé, Fábio de Sá Pereira, João 
Carlos Brito Rebello, José Moreno Sanches Júnior, José Patrocínio de Brito Júnior, Luiz 
Carlos Moreira de Negreiro, Marco Aurélio de Martins e Pinheiro, Marden Elvis Fernandes 
Tortorelli, Osvaldo Antonio de Lima e Pedro Marcelo de Simone;  Conselheiros Estaduais 
Suplentes: Daniel da Cruz Muller de Abreu Lima, Fabiana Curi, Marco Antonio Dotto, Maria 
Aparecida Alves de Oliveira Leite, Pedro Martins Verão e Seila Maria Álvares da Silva; 
Conselheiro Federal: Almino Afonso Fernandes; Presidente da Caixa de Assistência dos 
Advogados: João Vicente Montano Scaravelli; Membro Honorário Vitalício: Renato Gomes 
Nery; Presidentes de Subseções: Rondonópolis: Duílio Piato Júnior; Diamantino: Rodolfo de 
Oliveira Martins; Pontes e Lacerda: Ildo Vicente de Souza; Lucas do Rio Verde: Valdir 
Miquelin; Campo Novo do Parecis: Wilson Teruo Kobayashi; Jaciara: Ednelzon Zuliani 
Bello; Várzea Grande: Braz Paulo Pagotto. Item I e II – Abertura e verificação do quorum. 
O Presidente, depois de verificar o quorum, declarou aberta a Sessão, solicitando aos 
presentes um minuto de silêncio em memória do Conselheiro Alcides Mattiuzo Júnior, 
falecido em 15/12/2007. Item III - Leitura, discussão e aprovação da ata da sessão 
anterior. Aprovada, por unanimidade. Item IV – Comunicações da Presidência. O 
Presidente justificou a ausência dos Conselheiros João Manoel Júnior, Joacir Jolando Neves e 
Francisco Eduardo Torres Esgaib.  Item V –  Inversão de Pauta -  PROCESSO Nº 
608/2007 – Parecer sobre protesto da Certidão de Dívida Ativa. PARTE 
INTERESSADA: OAB-MT. RELATOR: Conselheiro Osvaldo Antônio de Lima. VOTO 
DIVERGENTE: Conselheiro Alex Sandro Sarmento Ferreira. Ante a ausência do 
Conselheiro Alex Sandro Sarmento Ferreira, a leitura do voto divergente foi feita pela 
Secretária Geral Luciana Serafim, onde aquele diverge do voto em relação ao item 31 do 
Provimento 19/2007, entendendo que o protesto extra judicial por si só, ao contrário de favorecer, 
viola o princípio contraditório da ampla defesa e sugere o encaminhamento do processo a Comissão de 
Direito Constitucional para avaliar a legalidade e constitucionalidade do provimento do TJ-MT, pois, 
em caso de necessidade a OAB deverá propor a competente ADIN. Lida a proposta de ementa. Em 
discussão, o Conselheiro Relator Osvaldo Antônio de Lima entende que a competência e 
legalidade para tomada de providências são do Conselho Seccional, cabendo à Comissão de 
Direito Constitucional apenas o estudo e encaminhamento ao Conselho. Em votação, 
aprovado a unanimidade o voto divergente, com a objeção apresentada pelo Relator. 
PROPOSTA DE READEQUAÇÃO DA COMPETÊNCIA DAS VARAS JUDICIAIS 
NO ESTADO DE MATO GROSSO, COM ESPECIALIZAÇÃO DE ALGUMAS E 
SUSPENSÃO PROVISÓRIA DE OUTRAS. PARTE INTERESSADA: TJ/MT. 
Apresentação da Proposta pelos Juízes Auxiliares da Presidência do TJ/MT. O 
Presidente Francisco Faiad informou as Varas e Comarcas que serão extintas através dessa 
proposta e as aquelas que irão agregá-las, frizando que a posição da OAB é no sentido de 



otimizar as Varas, para que haja um equilíbrio no número de processos em trâmite. Fizeram 
uso da palavra o Presidente da Subseção de Diamantino, Dr. Rodolfo de Oliveira Martins e o 
Presidente da Subseção de Jaciara, Dr. Ednelson Zuliani Bello; o Membro Honorário Vitalício 
Renato Gomes Nery; os Conselheiros Luciana Serafim da Silva Oliveira, Luiz Carlos Moreira 
de Negreiro, Ana Lucia Steffanello, Almino Afonso Fernandes, Marco Antonio Dotto, 
Fabiana Curi, Osvaldo Antônio de Lima, Daniel Paulo Maia Teixeira, José Patrocínio de Brito 
Júnior, Hélcio Corrêa Gomes, Betsey Polistchuck de Miranda e Fábio de Sá Pereira. O 
Presidente, acatando sugestão do Conselheiro Almino Afonso Fernandes para a criação de 
uma comissão a fim de apreciar o documento recebido do TJ, indica os advogados Rosemeire 
Barros de Lamonica Freire, Ulisses Rabaneda dos Santos, José Patrocínio de Brito Júnior, 
Fabiana Curi, Daniel Paulo Maia Teixeira, Ana Lucia Steffanello e o Presidente da Subseção 
de Várzea Grande, Braz Paulo Bagotto. O Conselheiro Edílson Lima Fagundes sugeriu a 
alteração da data da reunião extraordinária para o dia 11/02/2008, o que foi acatado por todos. 
O Conselheiro Federal Almino Afonso Fernandes sugeriu que a OAB solicite ao Tribunal de 
Justiça que retire da pauta da próxima sessão essa proposta, até que a OAB tome ciência de 
todas as alterações que serão feitas, o que foi acatado pela presidência. O Dr. Paulo César 
Zamar Taques fez uso da palavra e sugeriu que a comissão aprecie e elenque as questões que 
devem ser corrigidas e torne isso público para a sociedade. Para finalizar esse assunto, o 
Presidente Francisco Faiad solicitou aos Conselheiros que enviem suas propostas e ou 
sugestões para que sejam debatidas no próximo dia 11/02/2008. PROCESSO Nº 601/2007 – 
Aprovação do Regimento Interno. PARTE INTERESSADA: Comissão de Estagiários. 
RELATOR: Secretário Geral Adjunto Daniel Paulo Maia Teixeira. O relator fez a leitura 
do voto, opinando pela aprovação do Regimento Interno da Comissão de Estagiários na sua 
íntegra. Feita a leitura da ementa. Em discussão e votação, aprovado por unanimidade o voto 
do relator.  PROCESSO Nº 132/2006 – Pedido de Desagravo Público. OFENDIDO: 
Eduardo Mahon. OFENSOR: Julier Sebastião da Silva – Juiz Federal da 1ª Vara.  
RELATOR: Secretário Geral Adjunto Daniel Paulo Maia Teixeira. Retirado de Pauta a 
pedido do relator. PROCESSO Nº 607/2007 – Proposta de Convênio OAB/MT e 
Defensoria Pública. PARTE INTERESSADA: OAB-MT. RELATORA: Conselheira 
Ana Lúcia Steffanello. VISTA: Conselheiro Air Praeiro. Retirado de Pauta. Inclusão de 
Pauta. O Presidente Francisco Faiad, em nome do Tribunal de Ética e Disciplina dessa 
Seccional, solicitou autorização do Conselho para nomeação dos integrantes das três novas 
Turmas de Cuiabá, aprovadas na última sessão plenária de 2007 do TED, a saber: Fabianie 
Martins Mattos, João Rocha Silva, Fernando Augusto Palma Faria, Cláudio Hedney Rocha, 
Marcos Martinho Avallone Pires, Maria José Lopes da Silva Brito, Gelison Nunes de Souza, 
Danieli Cristina Oshitani, Adriano Gonçalves da Silva, Carlos Eduardo Carmona de Azevedo, 
Dinara de Arruda Oliveira, Heleno Bosco Santiago de Barros, Hélio Hudson Oliveira Ramos, 
Jorge Henrique Franco Godoi, Jose Luis Blaszak; e para compor a nova Turma em 
Rondonópolis: Décio Cristiano Piato, Douglas Ricardo Guilhen Melo, Marli Terezinha Mello 
de Oliveira, Samir Badra Dib e Raul Astutti Delgado. Aprovados a unanimidade. 
RESOLUÇÃO Nº 001, DE 08 DE JANEIRO DE 2008 (ad referendum). PARTE 
INTERESSADA: OAB-MT. ASSUNTO: Nomear os advogados João Batista de Moraes, 
Gilmar de Souza Gonçalves e Hernandes Gonçalves de Lima, para compor a Comissão 
de Direito Tributário – Triênio 2007/2009. Aprovada a unanimidade.  RESOLUÇÃO Nº 
002, DE 15 DE JANEIRO DE 2008 (ad referendum). PARTE INTERESSADA: OAB-
MT. ASSUNTO: Nomear o advogado Victor Hugo da Silva Pereira, para compor a 
Comissão de Direito do Trabalho -Triênio 2007/2009. Aprovada a unanimidade. Item VI - 
Assuntos Gerais. Palavra livre. O Presidente Francisco Faiad falou da necessidade da escolha 
de um suplente para suprir a vaga deixada pelo saudoso Conselheiro Alcides Mattiuzo Júnior 



e colocou a disposição do Conselho essa escolha. Em discussão, o Conselheiro Marco 
Antonio Dotto apontou a Conselheira Suplente Seila Maria  Álvares da Silva e o Conselheiro 
Suplente Daniel da Cruz Muller de Abreu Lima se candidatou à vaga. Em votação, aprovado 
o nome da Conselheira Seila Maria Álvares da Silva que obteve número maior de votos. O 
Presidente Francisco Faiad, as 19:50h  (dezenove horas e cinqüenta minutos) declarou 
encerrada a Sessão, do que, para constar, eu, Daniel Paulo Maia Teixeira, Secretário-Geral 
Adjunto, mandei lavrar a presente ata, que, conferida, segue assinada por mim e pelo 
Presidente, depois de aprovada pelo Conselho Seccional da Ordem dos Advogados de Mato 
Grosso. 
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